



Elections Professionnelles 2023

Une représentativité de pacotille et un déni de démocratie avéré !



L'alliance entre : SPECIS-UNSA Sopra Steria : « *Syndicat des solutions* » aux idées libérales, CGT-Solidaires Informatique aux idées à l'extrême opposé, et la CFDT Sopra Steria se croyant toute puissante aux manettes, en se liguant pour l'occasion avec AVENIR Sopra Steria, syndicat abscons, ne nous paraît pas viable.

On peut penser que le dialogue social (nous nous en rendons compte tous les jours en interviewant les salariés) va avoir du plomb dans l'aile pour les 4 ans à venir !

5,01% : c'est le pourcentage de salariés, ayant voté **S3i** aux élections et nous les en remercions !

Mais c'est aussi 5,01 % de votes qui ne pourront pas s'exprimer dans les différentes commissions puisque **112 désignations ont été accaparées par une majorité qui a discriminé S3i.**

Le pire est que les candidatures **S3i** n'ont même pas été prises en compte par la nouvelle Secrétaire CFDT du CSE, violant ainsi la Législation et les règles générales du Code Electoral !

Nous sommes donc sous la dictature CFDT-CGT-Solidaires Informatique-Avenir-SpecisUNSA qui est à marche forcée ! Cette coalition de pacotille est en plein déni de démocratie. Elle a trusté toutes les places dans les commissions afin d'obtenir un maximum d'heures de délégation qui, in fine, ouvre la porte à des augmentations individuelles annuelles par la Loi Rebsamen. Telle est la réalité qui doit être indiquée aux salariés.

Cette alliance, contre nature, est donc faite sur la base d'arrangements entre amis à des fins toutes personnelles et individuelles !!! TraidUnion et la CFE-CGC se sont malheureusement pliées aux exigences de cette coalition en prenant des miettes de désignations qui leurs ont été laissées sous la condition non dissimulée de boycotter les candidats **S3i** voulant participer aux travaux des commissions dans l'intérêt des salariés. Cette coalition est abjecte et il est abominable d'ostraciser ainsi **S3i** en lui fermant même l'accès aux commissions permettant d'élaborer les Activités Sociales et Culturelles nationales ! La prochaine étape est sûrement de faire de même concernant les Activités Sociales et Culturelles locales, notamment sur PARIS. En agissant ainsi les salariés n'y gagneront rien et ces syndicats de SSG sont minables !

A nos détracteurs, nous voulons juste leur rappeler que, malgré leur volonté de vouloir tuer le syndicat **S3i** :

- Nous avons le taux de rayure, par les salariés, lors des élections le plus faible de toutes les organisations syndicales confondues. Ce qui veut dire que nos élus, eux, ne sont pas désavoués lors du vote, par l'électorat **S3i**.
- Nous avons doublé nos résultats de 2019 et accru notre présence au CSE SSG.
- Nous avons des Représentants de Proximité là où nous n'en avons pas.

Pour retrouver des informations complémentaires, connectez-vous sur notre site Internet : <http://www.s3i-france.com>



Pour nous contacter : contact@s3i-france.com

Durant ces 4 prochaines années, nous continuerons à nous battre pour les salariés, nous continuerons à soulever des problèmes que d'autres organisations ont voulu faire oublier ou mettre sous le tapis !!! Nous avons déjà commencé à le faire ...